

Meerbusch, den 16.9.2024



Liebe Eltern der Mauritius-Kinder,

demnächst wird meine Cockapoohündin „Juni“ (Schulhund in Ausbildung) mich tageweise in die Schule begleiten.

Seitdem Juni im Juni 2022 als Welpen bei uns eingezogen ist, habe ich mir Gedanken über einen eventuellen Einsatz als Schulhund in der Delfin-Klasse gemacht.

Da Juni ein sehr interessiertes und freundliches Wesen entwickelt hat, fasste ich den Entschluss, diese umfangreiche Ausbildung anzugehen.

Nachdem ich Frau Huckriede im Februar 2024 von meiner Idee berichtet hatte und sie sofort begeistert ihre Zustimmung für den Einsatz eines Schulhundes an der Mauritiusschule gegeben hat, haben wir im Mai 2024 mit der Ausbildung zum Mensch-Schulhund-Team bei der Hundeschule „Projekthunde“ in Mettmann begonnen.

Im Juni 2024 hat das Veterinäramt des Rhein-Kreis-Neuss dem Einsatz zugestimmt (auch für Schulhund-Praxiseinheiten zu Übungszwecken vor der Prüfung) und ich habe in der Schulkonferenz am 12.6.24 das Konzept der tiergestützten Pädagogik vorgestellt.

Mit dem angehängten Flyer stelle ich Ihnen Juni und das Konzept der Tiergestützten Pädagogik vor.

Nach der Beendigung des Block II, der praktischen Hundeausbildung, beginnt nun für uns Block III, der Einsatz des Hundes zur Eingewöhnung und zu Übungszwecken in der Schule, deshalb wird ein erster Einsatz von Juni Ende September 2024 sein.

Juni wird nur mit mir im Team und nur in der Klasse 4b und den Lese-Rechtschreib-Spaß-Gruppen eingesetzt werden. Auf dem Flur wird der Hund immer an der Leine geführt. Für ein kurzes Kennenlernen wird Juni jedoch alle Klassen einmal gemeinsam mit mir besuchen.

Sollten Sie Fragen zum Einsatz von Juni in der Schule haben, melden Sie sich gerne per Mail bei mir. [susanne.langmaack@mauritius-schule.de](mailto:susanne.langmaack@mauritius-schule.de)

Herzliche Grüße,  
Susanne Langmaack

